

## **Daniel : un royaume qui ne sera jamais détruit**

**« Et dans les jours de ces rois, le Dieu des cieux établira un royaume qui ne sera jamais détruit » (Daniel 2:44).**

Daniel est présenté par Arioc au roi Nebucadnetsar comme « un homme, des fils de la captivité de Juda, qui fera connaître au roi l'interprétation ». C'est au cœur d'un homme humilié par la souffrance et la captivité que Dieu révèle Ses desseins. Le roi demanda à Daniel : « Peux-tu me faire connaître le songe que j'ai vu et son interprétation ? » Daniel rappelle au roi qu'aucun de ses sages n'a été capable de révéler son rêve et son interprétation. Puis il déclare : « mais il y a un Dieu dans les cieux qui révèle les secrets et fait savoir au roi Nebucadnetsar ce qui arrivera à la fin des jours ». Daniel ne s'attribue aucun mérite pour cette révélation. Dieu la révèle pour protéger Son peuple et faire connaître Ses desseins.

Daniel décrit ensuite la grande statue que le roi a vue dans son rêve. Sa tête était d'or pur, sa poitrine et ses bras étaient d'argent, son ventre et ses cuisses étaient de bronze, ses jambes étaient de fer, et ses pieds étaient en partie de fer et en partie d'argile cuite. Il décrit également une pierre qui a été coupée sans le secours d'aucune main, qui a frappé les pieds de la statue et les a brisés. Toute la statue a alors été détruite et emportée par le vent, sans laisser aucune trace. Et la pierre est devenue une grande montagne qui a rempli toute la terre. Daniel interprète ensuite le rêve. Nebucadnetsar était la tête d'or. Son royaume lui avait été donné par le Dieu du ciel. Après son règne, un deuxième royaume inférieur, d'argent, s'élèverait, puis un troisième royaume, de bronze, qui dominera toute la terre. Un quatrième royaume apparaîtrait alors, aussi fort que le fer, écrasant les autres royaumes. Ce royaume serait divisé et deviendrait en partie fort et en partie fragile. Au temps de ces rois, le Dieu du ciel établirait un royaume qui ne serait jamais détruit. Daniel déclara que Dieu accomplirait le rêve et son interprétation. La révélation de la pensée de Dieu par Daniel fit tomber le roi Nebucadnetsar, la tête d'or, face contre terre devant Daniel, le captif. C'est une illustration remarquable de ce que Paul écrira des siècles plus tard. « Qu'il y ait donc en vous cette pensée qui a été aussi dans le christ Jésus, lequel, étant en forme de Dieu, n'a pas regardé comme un objet à ravir d'être égal à Dieu, mais s'est anéanti lui-même, prenant la forme d'esclave, étant fait à la ressemblance des hommes ; et, étant trouvé en figure comme un homme, il s'est abaissé lui-même, étant devenu obéissant jusqu'à la mort, et à la mort de la croix ». Chaque fois que Dieu révèle Ses desseins, Il révèle la gloire de Son Fils en tant que Sauveur et Seigneur de tous : « C'est pourquoi aussi Dieu l'a haut

élevé et lui a donné un nom au-dessus de tout nom, afin qu'au nom de Jésus se ploie tout genou des êtres célestes, et terrestres, et infernaux, et que toute langue confesse que Jésus Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père » (Philippiens 2:9-11).

Le monde, entre les mains des rois, des tyrans et des démocraties, traverse des périodes d'incertitude et de changement constants. Néanmoins, Dieu nous assure du jour où Christ, « pierre vivante, rejetée par les hommes, mais choisie et précieuse auprès de Dieu », régnera en tant que « roi de ceux qui règnent et seigneur de ceux qui dominent » (1 Timothée 6:14). Cette personne glorieuse est notre Sauveur et notre Seigneur.

**Gordon D Kell**